
MEMORIA  ACTIVIDADES 2019 /2020 

LIGA DE FOMENTO PUNTA JOSE IGNACIO  

El 23 de Febrero 2019 se constituye las autoridades de esta  Comisión Directiva y Sindicatura . 

Presidente  : Pablo Oks 

Vicepresidente  : Juan Aispuru 

Tesorero : Luc Van Malder  

Secretaria : Carina Agriel 

       Primer  Vocal Titular : Enrique Langman 

      Segundo Vocal Titular :SashaPreve 

      Tercer Vocal Titular : Alfredo Vercelli  

      Vocales Suplentes : Miguel Melhem , Anna Gancia , Diego Machado 

SindicoTitular : Adriana Abeles 

SindicosSuplentes :  Jorge Hampton  , Ricardo Torres   

 

1) SALUD  
La Comision de Salud ha realizado un enorme trabajo a lo largo del año  . 

A) Donacion y entrega de desfribiladores  
B) Tres Jornadas de de capacitación (DEA ) para su uso y para reanimación manual a cargo del 

Dr Federico Machado . 
C) Reuniones con la JULOSA ( Junta local de Salud ) Renovacion del contrato anual de 

Atencion Universal durante todo el Año ,con horario ampliado en temporada de verano  
D) Donación a Policlinica  : Se dono  1 aire acondicionado frio calor , 1 microondas , 1 

campana para cocina , enduido y pintura  
E) Se están haciendo gestiones para contar con una Ambulancia nueva 

 
2) CONTROL EDILICIO  

 
A) Continuando con lo iniciado por la anterior Comision Directiva y en referencia a LUNA 

BRAVA hemos finalmente logrado la Clausura del Restaurant ubicado en el tercer piso que 
esta totalmente fuera de la normativa  .Estamos decididos a continuar los pasos legales 
hasta que el tercer piso sea demolido . 
Se han comenzado las acciones judiciales para lograrlo y en este sentido estamos 
alineados con la IDM . 



Nuestro abogado es el Dr Mauricio  Fioroni  
Hemos tenido  numerosas reuniones con las autoridades de la IDM . 

B) MAS JOSE IGNACIO  (9 HAS )  
Nos reunimos con las autoridades de la IDM para que sean zonificadas con la misma 
normativa del Casco Historico de JI (2.1.1). 
Los desarrolladores están de acuerdo . 

C) Manzana 28 Padrones 433 y 239 .Nos reunimos con el Director de Control Edilicio de la 
IDM para que hagan una inspección de la obra por la preocupación de numerosos vecinos  

D) Manzana 4  Padron 19 Nos reunimos con el Director de control Edilicio para verificar el 
estado del Expediente .( el expediente tiene aprobación de DINAMA )  

E) Se solicito al propietario del Manzana 32 padrón 371 el retiro del cerco perimetral en su 
situación actual para llevarlo a los limites correctos  

F) Reunion con los desarrolladores de Casa Grande . 
 
 

3) ESPACIOS PUBLICOS  
 

A ) NUEVO ACCESO JI Y ESTACIONAMIENTO 
Continuando con lo iniciado por la  anterior Comision Directiva  hemos mantenido 
numerosas reuniones con las autoridades de la IDM para plantearles nuestro punto de 
vista en cuanto a materialidad y paisajismo expresando el deseo de la comunidad . 
Los Arq Diana Cabeza , Jorge Hampton y  la paisajista Jane Best diseñaron un proyecto 
alternativo de paisajismo el cual fue presentado a las autoridades .Nos escucharon pero 
no fue tenido en cuenta . 
Acompañamos el texto que se leyó  el dia de la inaguracion por parte de la autoridades de 
la IDM que fue consensuado entre todos los miembros de la Comisión Directiva : 
“ Estimado Sr Intendente : 
 Le agradecemos sinceramente su visita a Jose Ignacio , este lugar especial y maravilloso 
del departamento de Maldonado y que tantos hemos elegido para vivir , trabajar o pasar 
nuestras vacaciones . 
Le agradecemos , en particular ,su preocupación por los problemas de transito durante la 
temporada , su evidente deseo de solucionarlos y la destinación de los  fondos necesarios 
para ello . 
Esta Liga de vecinos se esfuerza en preservar la identidad local , el cuidado del medio 
ambiente y el espacio publico .Y lo hace con el honesto deseo de mantener las 
características tan especiales que han hecho de Jose Ignacio un lugar excepcional y una 
referencia indiscutida del Uruguay en el mundo . 
Es inevitable el desarrollo y el avance , todos lo sabemos , pero le aseguro que nuestros 
vecinos sufren cuando perciben que la identidad de este lugar pueda cambiar para 
siempre . 
Esta Liga de Fomento de Jose Ignacio es el nexo entre la intendencia y la comunidad . 



Esta zona entre Laguna Jose Ignacio y Laguna Garzon es un orgullo de Maldonado y 
Uruguay y merece ser preservada. 
Nuevamente ,le agradecemos su visita y la de su equipo de trabajo “ 
 
B)  PUERTO PESCADORES 

El Arq Jorge Hampton aporto un proyecto para la puesta en valor del puertito de                          
pescadores en la Playa Mansa .Es uno de los temas para llevar adelante con las nuevas autoridades 
. 

Fue presentado a la Ministra actual de Turismo Liliam Kechician y al Ministro Electo de Turismo 
German Cardoso . 

 

4)EDUCACION  

A) Escuela Rural 41 : se donaron 2 aires acondicionados frio calor  

B) JardinGuidai :Se hizo una donación para compra de material didáctico Montessori  

C) Guarderia CAIV ( Centro de Atencion Infantil de Verano )  comunal de la Juanita .Se logro que re 
abriera durante la temporada de verano . 

Se hicieron las siguientes donaciones  

TV LED 32 “ 

Radio con CD, Mp3,USB , BT , SDCARD 

Multiprocesadora  

Batidora  

2 ollas con Tapa  

2asaderas cuadradas y 1 redonda  

31 compoteras de plástico  

3 jarras de plástico  

2 cucharones  

1 espatula  

1 freezer  

1mueble metalico . 



F) Escuelita de football Jose Ignacio  
Se donaron . 
Camisetas con el logo y nombre del equipo  
Shorts  
Medias  
Pelotas  ( se gestiono junto con la Direccion de Deportes de la IDM ) 

G) Dia del Niño en comunal La Juanita  

La Liga dono el alquiler de un castillo inflable  

 

5) CULTURA  

A)Corredor de las ARTES  

Divulgación de las actividades culturales que se desarrollan en el área a través de las redes de 
la Liga de Fomento de Jose Ignacio . 

B) Se realizaron gestiones con el SODRE para poder contar con la Orquesta Sinfonica Nacional 
brinde un concierto en la Plaza de JI en fecha a fijar . 

 

6)  RUIDOS MOLESTOS 

Comision de Ruidos Molestos  

Se convoco a los actores principales de RM ( La Huella , La Susana, Grupo VIK ,  ,La Choza ,La 
Excusa ,Moby Dick , Ferona  ) y a la Direccion de Higiene de la IDM . 

La LFJI ofrecio hacerse cargo  del hospedaje de un inspector de RM en JI durante la temporada . 

La Direccion de Higiene comunico que no tenian inspectores a tal fin . 

Quedo como un acuerdo entre partes de tratar de reducir las fiestas y el volumen de las 
mismas .. 

No contamos con el apoyo de la IDM ni del Municipio  por falta de inspectores . 

Quedo formada una comision de RM con miembros de la Liga y vecinos afectados . 

Se realizaron reuniones con el concesionario de la Choza ( Jose Garcia Arocena ) para que 
Christian Annand ( subconcesion ) reduzca su nivel de Ruidos Molestos . 

 

7) MEDIO AMBIENTE  



Se realizaron varios talleres relacionados al tema  

A) Identidad y Salud , Jardines Siglo XXI  
Taller a cargo de Jeanine Beare sobre la incorporacion de plantas nativas en jardines 
publicos y privados  

B) Jose Ignacio libre de Agrotoxicos  

Taller a cargo de la Ingeniera Agronoma Maria Perez Rivas , especialista en Agricultura 
regenerativa 

C) ANCAP BOYA PETROLERA  

 Tres reuniones  con funcinoarios de Ancap , para dar a conocer a la comunidad su 
funcionamiento ,explicaciones del accidente de derrame de Noviembre 2018 y medidas 
preventivas . 

D) Limpiezas Participativas en colaboracion con Fundacion Lagunas Costeras , Faro Limpio y 
SNAP 

E) El Monte Nativo  
Taller a cargo de SOCOBIOMA .Esta dirigido a niños de jardin a Sexto Grado con motivo de 
la celebracion del Dia Mundial del Medio Ambiente . 

F) Comision Asesora Especifica de Laguna Garzon (CAE)  
La Liga propulso su creacion y participo en las reuniones en las cuales se tratan temas 
diversos sobre el area . 
Soledad Ghione es la responsable del Area Protegida de Laguna Garzon . 

G) Reuniones con las ONG Faro Limpio y Lagunas Costeras. 
H) Conferencia “ Calidad de Agua , Calidad de Vida “ por el Prof .Daniel Panario . 
I) Limpieza del PUNTO VERDE en La Juanita se hicieron reuniones con la Direccion de Higiene 

de la IDM para lograrlo . 
 
 

8) PLAYAS . 

A) Playa Barco Hundido . 

Despues de numerosos accidentes en esta playa con los restos de barco hundido y de haber 
intentado diversas gestiones para remover los restos , intentar un boyado de los mismos 
,finalmente logramos que se instale una CASETA  de GUARDAVIDA en la playa de Barco Hundido 
con los guardavidas correspondientes .Esto se logro gracias a la gestion del Director de Deportes 
de la IDM Martin Laventure . 

B)Se instalaron Carteles de Advertenciade Peligro que implican los restos del barco . 

C)Se inicio gestion para una Campaña de proteccion de Dunas . 



D) Donaciones a Guardavidas  

Se equipo a todo el equipo de guardavidas de la IDM de los siguientes elementos  

Tablon de rescate realizado según las especificaciones de los guardavidas 

Altavoces para cada caseta  

Prismaticos para cada caseta  

Bolsos para primeros auxilios  

18 pares de patas de rana  

6 fajas de rescate oceanico 

Collarines cervicales regulables para adultos y niños  

Araña para camilla  

Straps  

Estabilizador para pies  

Botiquines completos (donacion de Farmacia del Faro ) 

Inmovilizador de cabeza 

 

9) Prevencion de Incendios 

Se logro la instalacion de una unidad de Bomberos 24 hs durante la temporada de verano ubicada 
en la rotonda de la ANCAP . 

 

10 )SEGURIDAD 

Reunion con diferentes autoridades :Comisario,Prefecto, Jefatura Departamental y Prefectura. 

Donacion de insumos y elementos para el funcionamiento diario de la Comisaria y Prefectura . 

Hemos donado 2 bicimotos a Policia y 1 a Prefectura , que por razones burocráticas todavía no han 
sido entregadas. 

 

 



11) VISITAS GUBERNAMENTALES 

A) Visita de la Ministra de Turismo Liliam Kechichian  

B) Visita del Ministro  de Turismo electo German Cardoso  

Se abordaron temas de Seguridad, Medio Ambiente , Ruidos Molestos , Identidad, Puertito de 
Pescadores , Orquesta SODRE . 

C) Visita al Ministro electo de Obras Publicas Alberto Heber  

Se abordaron temas de Seguridad , obra camino Saiz Martinez, Ruta 10 cruces hacia la playa 
,Bicisenda hacia ambos lados , Salud : tema ambulancia , medico 24 hs. 

D) Visita de la Senadora Carol Aviaga de la comisión de Medio Ambiente . 

E) Audiencia con la Comisión de Turismo de la Camara de Representantes en el Parlamento . 

 

12 )Reuniones con diferentes niveles de gobierno e instituciones 

A ) Intendencia de Maldonado ( Intendente , Direccion  de Urbanismo , Direccion de  Planeamiento 
,Direccion  de Higiene y Medio Ambiente  , Direccion de Transito , Direccion  Control Edilicio 
,Direccion  Espacios Publicos ,   Direccion  de Deportes  )  

B) Alcaldia de Garzon y  Jose Ignacio  ,Concejo 

C) Ligas de Fomento de la Costa del Este 

D) Ministerio de Desarrollo y Seguridad Social  

E) Reuniones con Fundacion Amigos Lagunas Costeras y Faro Limpio  

F) Reuniones con OSE Y ANTEL.  

Reunion con directores de OSE referido a los piletones de tratamiento  de La Juanita , 
Saneamiento en La Juanita , reserva de Laguna Escondida  

Reuniuon con Antel referido a Fibra Optica en zona chacras , mejoramiento estética container de 
Antel . 

H) Reunion con gente Vialidad Nacional  
I)  

13) REMATE  

Este año gracias a la colaboracion de todos los que ayudaron a organizarlo , los donantes y la 
comunidad que participo fue un verdadero éxito . 



 

14) Nuevo sistema de GestionNetsuite . 

Se esta evaluando entre Sindicatura , la Contadora y nuestro Tesorero la incorporación del sistema 
NETSUITE –ORACLE de gestión y administracion . 

15) COMPRAS : 

Compramos un equipo proyector y pantalla . 

 

El balance de fin de año 2019 contiene la satisfaccion por lo que hemos logrado y el entusiasmo de 
seguir trabajando por lo que queda por delante a pesar de las dificultades que aparecen 
diariamente . 

La Liga cumple ya sus 64 años cuidandoel area que abarca del Oceano a la Ruta 9 y de Laguna de 
Jose Ignacio a Laguna Garzon . 

Lo cierto es que hoy mas que nunca necesitamos el apoyo de todos ustedes ya que ,si bien la 
ComisionDirectiva trabaja honorariamente , necesitamos cubrir gastos de secretaria ,abogados , 
escribanos , etc. 

El trabajo de la Liga es financiado unicamente por las cuotas de nuestros socios , lo recaudado en 
el remate anual y donaciones voluntarias . 

Los invitamos a que nos sigan apoyando . 

 

 

 

 


